
REQUERIMENTO Nº 023/2025 

 

Requer informações sobre incentivos concedidos a empresas 

pelo Poder Executivo Municipal. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  
 

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais 

e regimentais, requer ao Poder Executivo Municipal que informe quais os tipos de incentivos têm sido 

concedidos às empresas no município, especificando quais empresas foram beneficiadas e quais os 

incentivos recebidos, desde o ano de 2021 até o presente momento. 

Solicita-se também que seja informado se há algum tipo de 

acompanhamento, fiscalização ou controle por parte da Administração Municipal quanto ao 

cumprimento de contrapartidas por parte dessas empresas, especialmente em relação à geração de 

empregos. Em caso positivo, que sejam apresentados os dados quantitativos referentes aos postos 

de trabalho gerados pelas empresas incentivadas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Este requerimento tem como objetivo proporcionar maior 

transparência quanto à política de incentivos adotada pelo município, bem como à aplicação dos 

recursos públicos destinados à concessão desses benefícios, permitindo ainda avaliar se tais 

incentivos têm se mostrado eficazes no desenvolvimento econômico local e na geração de 

empregos. 

 Dessa forma, considerando o interesse coletivo e a importância da 

transparência na gestão pública, solicitam-se as informações acima mencionadas para fins de 

acompanhamento e resposta à população. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 12 de junho de 2025. 

 

 

 

Edimarcos Bonis Dal’Agnol (Chicão) 

Vereador 


